
13 декабря 2008 
года в ДК им. Саид-Галиева 
состоялся праздничный 
концерт, посвященный 70-
летию   школы №101. 
 У всех присутству-
ющих было праздничное 
настроение. А мы, т.е. уча-
щиеся этой замечательной 
школы, встречали ее вы-
пускников, которых было 
очень много. Пришли и учи-
теля, работавшие когда-то 
в ней. 9-ые классы были 
ответственными за  реги-
страцию гостей, а я брала 
интервью у выпускников. В 
этот день столько было 
счастливых лиц, что об-
щаться с людьми было од-
но удовольствие. 
 Выпускники 
«взахлеб» рассказывали о 
своей школьной жизни, о 
любимых учителях, о секци-
ях, в которых они когда-то 
участвовали. С большой 
любовью они вспоминали 
полюбившийся в школьные 
годы лагерь «Бригантина», 
ведь «Бригантина» - это 
детство каждого школьника 
и выпускника школы №101. 
 Наш праздник по-
сетила  Нигматуллина Зух-
ра Нурулловна (зам. руко-

водителя исполнительного 
комитета муниципального 
образования г. Казани по 
соц.вопросам) в сопровож-
дении Эмиля Наилевича 
Хуснутдинова (зам. рук. 
испол. комитета по гор. 
хозяйству). Эмиль Хуснут-
динов - бывший ученик, 
который закончил школу  в 
1984 году. Его классным 
руководителем была Гиля-
зова Эра Константиновна. 
Эмиль Наилевич с любо-
вью отзывался о нашем 
лагере «Бригантина». 
«Самые теплые воспомина-
ния о «Бригантине» оста-
лись у меня в сердце», -     
сказал он. Эмиль Наилевич 
пообещал спонсировать 
наших ребят из МЧС, Зухра 
Нурулловна подарила шко-
ле компьютер.  
 Концерт прошел на 
«ура». Всем очень понрави-
лось!!!!   
 Хочу пожелать 
нашей школе процветания 
и долгих лет жизни!!!!  
 С Днем Рождения, 
школа!!!! С 70-летием!!!! 

 
Селестенюк Елена 

              Юбилей школы 

Моя первая учительница 
 

Моя первая учи-
тельница – Баландина 
Надежда Геннадьевна. 
Она была нашим классным 
руководителем три года 
начальной школы. Надеж-
да Геннадьевна — очень 
добрая и заботливая учи-
тельница. Она волнова-
лась за каждого из нас, за 
нашу дальнейшую судьбу. 

Надежда Геннадь-

евна часто организовыва-
ла нам походы, пикники, 
поездки в театр, музеи. А 
когда мы закончили тре-
тий класс, она повезла 
нас в кафе «Три тополя». 
Там было весело, мы 
хорошо провели время. 

Когда учились     
в  пятом  классе, девочки 
всегда приходили наве-
щать Надежду Геннадь-
евну. Однажды мы при-
шли поздравить Надежду 
Геннадьевну с женским 
днем, и я побывала у нее 
в гостях.  
 Все мы очень 
любим и уважаем нашу 
первую учительницу!    

         
           Мамаева  
        Маргарита 

СОШ №101 
СОВЕТСКОГО  

РАЙОНА  
Г. КАЗАНИ РТ С любовью к Родине! 

Новости. События.                        

Факты. 

В классе:     
 Наша одноклассница Селе-
стенюк Елена заняла 1 место в район-
ном конкурсе творческих работ уча-
щихся «Мой любимый классный руко-
водитель» в номинации 
«Фоторепортаж  о классном руководи-
теле» и 2 место в городском конкурсе  

творческих работ 
«Мой любимый клас-
сный руководитель» 
в номинации 
«Сочинения, эссе в 
прозе на русском 
языке». 
  
Широбоков Павел и 
Мисалтдинов Эдуард 
добились неплохих 
результатов в район-

ных олимпиадах. Павел занял 2 место  
по химии, а Эдуард—3 место по физи-
ческой культуре. 
Павел защищал 
честь школы на  
городской олимпиа-
де по химии, где 
занял 14 место из 
29. 
 
 
В школе: 
 

Закончился капитальный ре-
монт актового зала. Будем надеяться, 
что еще многие годы он будет сохра-
нять свой внешний вид и радовать не 
одно поколение учащихся школы 
№101  при проведении вечеров, юби-
леев, дискотек, собраний. 

 
В Дербышках: 
 Хотим обрадовать: открылся 
еще один магазин «Магнит» (рядом с 
магазином «Зубр»).  
 
В Казани: 

15 января 2009 года ассоциа-
ция «Я – Казанец», членом которой 
является и Елена Селестенюк,  встре-
тилась с Нигматуллиной Зухрой Ну-
рулловной для просмотра и утвержде-
ния проекта «Звездный путь». В  
дальнейшем планируется именно по 
этому социальному проекту привле-
кать к работе волонтеров на Универ-
сиаду 2013 года. 

   
Новости подготовил  

Сафин Ильфат 
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Стр. 2 

 В нашем классе в декабре прошел интересный классный час «Листая старинный кален-
дарь». К мероприятию мы долго готовились: рисовали, танцевали, учили стихи, искали костю-
мы, оформляли наш любимый кабинет. Наталья Геннадьевна 
рассказывала нам о народных традициях, гаданиях. Мы водили 
хороводы. Больше всего мне понравились наши красивые венки 

из розовых и красных цветов. 
 Самое интересное — это гадание с жи-
вой курицей. Все смотрели на нее, не отрывая 
глаз. Курица должна была подойти к одному 
из трех предметов, которые лежали на полу. 
Было очень интересно!!!  
 А еще мы угощали всех очень вкусны-
ми жаворонками, блинами. 
 Мне очень понравился наш классный час, и я не сомневаюсь в том, 
что он запомнится мне надолго... 

Фролова Аня 

 …каждый из учеников выучил небольшой отрывок, в котором рассказывается о 
происхождении того или  иного месяца. Вот, например, я рассказывала о январе. Ян-
варь  - просинец. Большинство исследователей выделяют в нем корень «синь», пола-
гая, что именно в этом месяце раньше всего наступают сумерки, «с просинью»… 

Валиева Эльвира 

 ...К мероприятию мы долго готовились, репетировали, укра-
шали класс и , конечно, очень волновались. Наш кабинет представ-
лял четыре времени года: Лето—цветы и ленты, Весна— пасхаль-
ные яйца, красное солнышко, Зима—еловые ветки, украшенные иг-
рушками и серпантином, свечи, 
маски, Осень—сноп, сухие листья. 
Все было очень красиво! 
 Мы с нетерпением ждали 
гостей. Все (на удивление!!!) вели 
себя очень тихо. Мне очень запом-

нилось то, что рассказывали о Пасхе и Масленице Широбо-
ков Павел и Правдина Светлана. Они выучили наизусть 
большие тексты. Молодцы!!! 
 Коробейники (Коля и Андрей) и их помощницы (Оля и 
я) угостили весь класс и гостей блинчиками и жаворонками.  
 Все остались довольны. Мне очень понравился наш классный час, хотелось бы поча-
ще проводить подобные мероприятия. Спасибо Наталье Геннадьевне за терпение, организа-
цию  и проведение  классного часа. 

Селестенюк Елена 



Стр. 3  

 За несколько дней до мероприятия я ходила в лес за еловыми ветками, чтобы 
украсить новогодний уголок. Было очень красиво…. 
 ….Хозяйкой была Наталья Геннадьевна, а хозяином—Коля Королев. Антон в 
красивом костюме ходил с украшенным шестом, а рядом девочки водили под музыку 
хоровод. Классный час мне понравился.   

 Ходжаева Дарина 

Фото Ходжаевой Дарины 



 Нигматуллина  

Зухра Нурулловна,  

зам.руководителя исполни-

тельного комитета муници-

пального образования    г. 

Казани    

Профессиональную  деятельность начала с журна-

листской работы ГТРК «Татарстан». Затем продол-

жила работу в качестве руководителя Пресс-центра 

Национального банка РТ.  

В период с 1997 по 2001 г. работала зам.министра 

культуры РТ.  С января 2006 года –

зам.руководителя исполнительного комитета муни-

ципального образования г. Казани по социальным 

вопросам. 

Юбилей школы. Наши гости 

 Хуснутдинов Эмиль Наилевич 
Первый заместитель руководителя исполнительного комитета по городскому хозяйству  

В 1992 году окончил Казанский государственный Университет им. В.И.Ульянова-
Ленина. 
Специальность по образованию—преподаватель истории. 
Работа в прошлом:  
1984—1985— Казанский оптико-механический завод, токарь; 
1985—1987—служба в рядах Советской Армии; 
1987—1992—Казанский государственный университет; 
1992—1994—ТОО 'Драккар', заместитель директора по строительству; 
1994—2003—ТОО фирма 'Тайк', заместитель директора по строительству; 
2004—2006—ООО 'Строй группа 'Тайк', генеральный директор; 

2006—2006—ОАО 'Жилищная инвестиционная 
компания г.Казани', генеральный директор; 
2006—2008—начальник управления жилищной политики исполнитель-
ного комитета г.Казани. 

Стр. 4 С любовью к Родине! 

 Хадиуллин Ильсур Гараевич,  
 

начальник  Управления образования  
исполнительного комитета муници-

пального образования г. Казани  

 
 
Кандидат педагогических наук,            
доцент.  
Работа в прошлом:  
1993-1994—директор школы № 71;  
1994-1997—директор гимназии №155;  
1997-2002—заместитель, первый заместитель Министра 
образования РТ;  
2002-2004— первый заместитель Председателя испол-
кома Всемирного конгресса татар;  
2004-2007— ректор Института развития образования РТ  
12.02.2007— н./вр.– начальник Управления образования 
Исполнительного комитета г.Казани.  
В 2002г. награжден нагрудными знаками 'Почетный ра-
ботник образования РФ', в 2006г. - 'За заслуги в образо-
вании'. 

Регистрация гостей 

Елена и Дарина с бывшим                 
классным руководителем              

Горбуновой С.Г. 

Вручение подарков директору 

школы Петровой Т.Н. 

«Бригантина»! Эта песня о тебе! 

Выступление  
учащихся 

школы 

Эмиль  Наилевич— 
выпускник школы 

№101! 

Материал подготовлен Селестенюк Еленой 



 
Золотова                      

Нина Даниловна  
          1. Год выпуска—
1976 ,  училась в 10А. 

 3. Учитель технологии.    
4. Любила принимать уча-
стие в лыжных соревнова-
ниях, занимала призовые 

места. Когда училась в 
школе, не ценила минуты 
радости  и счастья, а те-
перь с любовью вспоми-

наю школьные годы… 

 

Курочкина Светлана   
Сергеевна                         

1.Год выпуска—2000        
2.Купчик Зоя Юрьевна 
3.Горбунова Светлана  

Геннадьевна                                 
4.Я помню конкурс по тех-
нологии. Сшила фартук с 
косынкой быстрее всех, 

после чего меня наградили 
почетной грамотой! В шко-
ле мне не очень нравилось 
учиться, только начальные 
классы, когда оценок еще 
не было. Тогда нравилось, 
а  потом школы все-таки                 

не хватает... 

 

Галиахметова Миляуша 

Ринатовна 
 

  1.Год выпуска—2001  
  2.Абдулхакимова Раиса 

Бариевна 
3 .Миннуллина Наталья 

Борисовна 
4.Самое запомнившееся 
событие для меня – это 
соревнования по МЧС. А 
еще помню, как стояла на 
памятнике 9 Мая. Все бы-
ло очень здорово. В шко-
ле было замечательно, 

люблю вспоминать школь-
ные годы и неудачи, кото-
рые подстерегали меня, 

над которыми я пережива-
ла, а спустя некоторое 

время смеялась сама над 
собой…  

 
 

уже сдали несколько экзаменов и 
зачетов. По праву 3 экзамена 
(римское право, трудовое право, 
уголовное право), а еще мы изу-
чали статистику и культурологию. 
Сейчас по праву проходим консти-
туцию РФ, а по экономике—
экономическую теорию. Препода-

 Дополнительное                         

образование 
 В начале учебного года 
три ученика из нашего класса 
(Дуплев Антон, Сахапов Айдар и я)  
поступили в Казанский 
колледж социально-
гуманитарных знаний. 
Занятия проводятся в  
нашей школе. У нас 
два основных предме-
та: экономика и право. 
За период обучения с 
сентября по январь 

ватель у нас очень хороший, объяс-
няет всё доступно. Мы учимся пи-
сать лекции. 
  
 Надеюсь, что я стану успеш-
ным и востребованным юристом. 

 
Зарипова Аделя 

Интервью от Елены Селестенюк 

 Липец Аркадий              

Львович                                     
 

    1.Год  выпуска—1970  
2.Лакезина Валентина 

Николаевна 
3.Гилязова Эра      

Константиновна 
4.«Бригантина»  была 
всей  нашей жизнью! 

Без лыж никуда! Хоро-
шо катался на лыжах, 
участвовал в различ-

ных конкурсах, помогал 
составлять викторины, 

устраивали с нашим 
классом КВН, раз в год 
каждый учитель устраи-

вал своим ученикам 
классные вечера. Ста-

росту в наше время 
назначал только учи-

тель. 

Стр. 5  

  Ваша фамилия, имя, отчество 
       1.  Год выпуска 
       2. Классный руководитель 
       3. Любимый учитель 
 4. Любимые мероприятия, кружки, 

секции в школе. Отношение к 
школе до и после выпуска 

Глухова                    
Оксана Ильинична                     
1.год выпуска—2002  

2.Купчик Зоя Юрьевна 
3.Гарипова Аниса     
Мубаракзяновна 
4.ПДД, конкурсы 

«Юные инспектора 
дороги» 

В школе было очень 
весело, и учеба мне 

давалась без особого 
труда. Сейчас в жизни 
у меня интересная ра-

бота, которая мне 
очень нравится, и креп-
кая семья, которая во 

всем меня поддержива-
ет. Школу я вспоминаю 
с легкой грустью, ведь 

школьные годы—самая 
прекрасная пора в жиз-
ни каждого человека! 

Зачетная книжка           

Зариповой Адели 



14 декабря у нас прошел 
второй урок биологии в третьей  
четверти, который нам запомнится 
надолго.  

Мы изучали мутационную 
изменчивость, которая бывает 
трех видов. Это геномная мута-
ция, хромосомная и генная. Самой 
интересной и опасной мутацией, 
по моему мнению, является – ге-
номная, потому что в этой мута-

ции отсутствует хромосома или при-
сутствует одна лишняя хромосома. 
Это и многое другое мы изучаем с 
замечательным учителем - Алексее-
вой Алиной Георгиевной. 

Алина Георгиевна работает в 
нашей школе 34 года, а стаж работы 
составляет 40 лет. Нам очень повез-
ло, что мы  учимся у такого опытного 
педагога, как Алина Георгиевна. Она 

умеет заинтересовать ученика любой 
темой программы. К каждому у Алины 
Георгиевны индивидуальный подход. 
Лично мне биология очень нравится, 
и изучаю я ее с удовольствием. Хотя 
бывают и такие ситуации, что я не 
могу или не успеваю освоить данный 
материал, и в этот трудный момент 
всегда появляется Алина Георгиевна, 
которая подскажет, научит и всё объ-
яснит.  

Вся школа нашего учителя 
очень ценит и уважает. Ведь таких 
учителей,  как Алина Георгиевна, 
надо еще поискать! 

Селестенюк Елена 

Учащиеся были активны, 
ответственны. После окон-
чания школы ребята  по-
ступали в мед. институт, 
университеты на биологи-
ческие дисциплины.  
 Сейчас я веду 
уроки биологии в 9 «Б» 
классе.  Класс веселый, 
шумный. Интересно рабо-
тается с  такими учащими-
ся,  как Лена Селестенюк, 
Аделя Зарипова, Эдик Ми-

В нашу школу я, 
Алексеева Алина Георги-
евна, пришла в 1974 году. 
Школа уютная, двухэтаж-
ная. О том, что  придется 
работать  в Дербышках в 
двухэтажной школе, мне 
приснилось   после инсти-
тута.                          
       И вот в 1974 году ме-
ня  назначили классным 
руководителем  6 «Г» кл.  

В классе было 46 
учеников, еще я ве-
ла уроки биологии в 
5-11 классах.  Школа 
славилась  учителя-
ми, учениками, сво-
ей пионерской дру-
жиной, комсомоль-
ской организацией. 

салтдинов, стараются Мин-
шакирова Кристина, Валиева 
Эльвира, Дуплев  Антон, 
Широбоков Павел.  
   

  Желаю 
учащимся класса успехов в 
учебе, уважения, здоровья, 
исполнения всех желаний, 
работоспособности, внима-
тельности!  

Алексеева  

Алина Георгиевна 

Урок биологии 

Мои ученики 
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Фото Валиевой Эльвиры 



Спортивная страничка от Пегасова Андрея 

Хоккейный клуб «Динамо –Казань». 
Любимые игроки «Динамо – Казань»  сезона 2008—2009гг. 

Стр. 7  

Мой любимый вид спорта 
Я занимаюсь хоккеем с мячом уже  

4 года. Мне очень нравится этот вид 
спорта. Многие говорят, что хоккей – это 
мужской вид спорта, но это не так. Сей-
час есть чемпионат  мира по хоккею с мя-
чом  как  женский, так и мужской. Я очень 
хочу достичь своей заветной  цели — стать мастером 
спорта. Я уже  участвовала в соревнованиях, которые 
проходили в Уфе, а в этом году 28 января мы с коман-
дой уезжаем на соревнования в Киров.  

Наш тренер — Ваго Виктор Васильевич — очень 
хороший. Он воспитывает из нас настоящих хоккеистов, 
которые всегда добиваются того, чего хотят. Виктор Ва-

сильевич  вырастил нашу взрослую 
команду, которая на соревнованиях 
занимает призовые места. Анастасия 
Филимонова и Евгения Коннова езди-
ли в Швецию, на чемпионат России. 
Они заняли 2 место. Я буду равнять-
ся на таких спортсменов.  Ведь быть 
достойным хоккеистом — это очень 
похвально.  

Ванькова Ольга 

 
Каждый год в нашей школе куль-

турно-массовый центр ДОО «Бригантина»  
проводит   традиционный праздник — 
Осенний бал.          В этом учебном году 
нам нужно было подготовить три танца: 
народный танец – башкирский,  сюр-
приз—ретро и, конечно же,  вальс. 

Мы долго думали, какой номер 
будем делать на сюрприз, перебрали все 
диски 80-х, какие у нас только были.  
Наконец-то решили, что будем танцевать ламбаду. Когда 
мы   репетировали танец, скучать не приходилось! Ино-
гда наши мальчики так выполняли разные движения, как 
будто только всю жизнь занимались танцами.  А вот на 

репетициях вальса 
нам было не до шу-
ток. Не было такой 
репетиции, чтобы 
кто-то не наступил 
кому-нибудь на ногу 
или не  упал во вре-
мя вальсового шага, 
но мы не обижались 
друг на друга, ведь 
каждый старался 

выступить достойно. 
Башкирский танец  выучили быстро. 
Народный  танец мы исполняли в 
огромных шапках, которые постоянно 
падали с головы, и платьях, на кото-
рые постоянно наступали.  А еще 
наши шапки очень приглянулись Пега-
сову Андрею, который был просто 
неотразим в башкирском костюме!                                                                                              
 Перед каждым выступлением 
мы очень волновались, но все прошло 

хорошо. Среди 9 -11 классов мы не заняли призовое ме-
сто, но   совершенно не расстроились, ведь «Главное—
не победа, а участие!» 

Фролова Анна 
 



очень интересно. После сказоч-

ного представления на сцене 

появились Дед Мороз со Сне-

гурочкой. Вместе с ребятами 

мы водили хороводы, пели пес-

ни.                                  Сейчас 

занимаемся репетициями вы-

ступления, которое будет про-

ходить 14 февраля.  У нас 

очень много планов, различных 

идей. К 9 Мая мы хотим орга-

 Молодежный совет                          

поселка Дербышки 
 Я состою в Молодежном со-

вете поселка Дербышки (МСД), где 

каждый может выбрать себе занятие 

по душе. Существует театральный 

совет, 

КВН, 

волонте-

ры и т. д. 

Мне нра-

вятся все 

эти виды 

занятий, 

поэтому 

я стара-

юсь участвовать везде. Мы показы-

ваем сказки и спектакли детям из 

детских домов. Недавно выступали в 

детском доме - интернате со сказкой  

«Звездная мечта».  Детям было 

низовать субботник (работа 

волонтеров) и привести в по-

рядок территорию, прилегаю-

щую к парку, где находится  

памятник павшим героям, ко-

торые сражались за нашу Ро-

дину. 
 Мне очень нравится 

наш Молодежный совет по-

селка Дербышки. 
Ходжаева Дарина 

Республиканская Новогодняя ёлка                            
26 декабря 2008 года мне посчастливилось побывать на Республикан-

ской елке. На нее были приглашены дети, которые принимают активное 

участие в общественной жизни, отличники,  лидеры  различных детских 

организаций и т. д.  
Это мероприятие проходило в «Баскет-холле». Мы увидели великолепную выставку работ и поде-

лок от каждого района нашего города. Я невольно «подглядела» за нашим районом, надеясь увидеть работы 

учеников Советского района и школы №101. И вот перед моими глазами поделка ученика 1 класса Афаны-

кина Данила. Вы бы только знали, сколько гордости за нашу школу переполняло меня в тот момент!!! 
Сначала наша ассоциация «Я – КАЗАНЕЦ» выбрала себе место для приветствия президента, чтобы 

представиться и сказать, чего и как мы добились. На память мы сфотографировались с президентом РТ и 

отправились в концертный зал наслаждаться  новогодним представлением, которое мне очень понравилось. 

После концерта  президент Шаймиев М.Ш. поздравил всех с Новым 2009 годом, после чего на сцену вышла 

группа «БиС». Публика встретила музыкантов с восторгом, а мы поспешили за подарками. Подарки дети 

получали по приглашению. Подарили большую мягкую игрушку - быка, за спиной которого был рюкзак с 

вкусным сладким подарком. Все было очень весело.  
Вот так вот в жизни бывает: от одного небольшого события -  выпуска классной газеты «С любовью 

к Родине!» -  жизнь кардинально меняется. Благодаря нашей газете я стала участником Республиканского 

форума юных граждан, вступила в ассоциацию «Я - КАЗАНЕЦ», побывала на Республиканской ёлке, обре-

ла много друзей и хороших знакомых. И напоследок хочу сказать, что настоящая дружба – это такая опора 

и поддержка, которая горы свернет ради заветной цели.  
Селестенюк Елена 

420075 г. Казань,                      
ул. Начальная,6. 
тел. 234-52-41 
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